

OHL sigue en montaña rusa en la Bolsa

Expansión

 **RIPE**

LA VOLATILIDAD y la falta de dirección se instalaron en la cotización de OHL.

Tras el desplome de finales de julio y las tres primeras sesiones de agosto (la acción perdió 50% de su valor en cinco días) y una posterior reacción que duró tres días, el valor alterna ahora subidas y bajadas.

El jueves el grupo constructor finalizó con una caída de 1.04% hasta los 2.27 euros en Madrid.

Los inversionistas no han cotizado el balón de oxígeno lanzado a la compañía por Moody's, que con su rebaja de la calificación desde "B2" hasta "B3", (siempre dentro del nivel de bono basura) desencadenó el 3 de agosto una caída histórica de 24 por ciento.

Ahora, Moody's valora positivamente el compromiso del nuevo equipo gestor para reducir el riesgo del modelo de negocio y de mejorar la generación de caja. Un gesto que contrasta con la actitud de los inversionistas bajistas, que siguen atacando sin piedad a la compañía.

Hasta el 5 de agosto, las posiciones cortas se habían disparado desde 4.23 hasta 6.15% en 15 días.

Pero, desde entonces, dos de los *hedge funds* más agresivos en el valor han vuelto a elevar su apuesta sobre el valor más caliente de la Bolsa española.

El día 8, Marshall Wace ha elevado su posición hasta 1.10 por ciento. Es el nivel más alto desde el mes de octubre del año pasado, cuando OHL puso en marcha una ampliación de capital de 1,000 millones de euros decisiva para apuntalar su futuro.